



MEDIENMITTEILUNG DER SP KANTON LUZERN

Luzern, 31.03.2019

## **Linksrutsch: Linke siegt, bürgerliche Abbaupolitik gescheitert, Schwerzmann im ersten Wahlgang abgestraft**

**Die SP zeigt sich hoch erfreut über den Ausgang der Wahlen im Kanton Luzern. Sie konnte drei Sitze zulegen und hat damit ihr historisch bestes Resultat erreicht. Auch die grossen Zugewinne der traditionellen Verbündeten der Grünen sind hocheifreulich. Die bürgerliche Abbaupolitik und Tiefsteuerstrategie ist klar abgestraft worden.**

**Jörg Meyer, der Regierungsratskandidat der SP hat ein ausgezeichnetes Resultat erzielt. Sehr erfreulich ist, dass beide linken KandidatInnen den amtierenden Finanzdirektor Marcel Schwerzmann klar distanziert haben.**

### **Rot-Grün gewinnt**

Die SP konnte drei Sitze im Kantonsrat gewinnen und hat zwei Prozent WählerInnenanteil zugelegt. Das ist das beste Resultat in der Geschichte der Partei. Mit den Zugewinnen der Grünen wurde das linke Lager deutlich gestärkt. SP und Grüne sind damit gleichauf mit der CVP. Die rechtsbürgerliche Abbau- und Tiefsteuerstrategie wurde an den Wahlurnen abgestraft. Diese Politik ist gescheitert und muss vom neu zusammengesetzten Kantonsrat deutlich revidiert werden.

### **Meyer mit ausgezeichnetem Ergebnis – Schwerzmann abgestraft**

Dass der amtierende Finanzdirektor Marcel Schwerzmann deutlich schlechter als der Kandidat der SP, Jörg Meyer und die Kandidatin Grünen, Korintha Bärtsch, abgeschnitten hat, ist ein deutliches Zeichen, dass die Luzerner Bevölkerung genug von seiner Politik hat. Der Anspruch der Linken auf eine starke Vertretung in der Regierung wurde nochmals deutlich grösser. Die SP wird mit ihren Partnern in den nächsten Tagen die Strategie für den 2. Wahlgang festlegen.

Kontakt:

Jörg Meyer, Regierungsratskandidat, 079 429 62 92

David Roth, Parteipräsident SP Kanton Luzern, davidroth@gmx.ch, 078 712 94 13